



Sitzung des Generalrates vom 8. Dezember 2021

Botschaft des Gemeinderates zur Statutenrevision des Gemeindeverbandes Orientierungsschule der Region Murten

Einleitung

Aufgrund der Einführung des neuen Finanzhaushaltgesetzes (GFHG) per 1. Januar 2021 sowie anderer Gesetzesanpassungen aber auch wegen der Gemeindefusionen Galmiz, Gempenach und Murten sowie dem Wechsel der Gemeinde Ulmiz in einen anderen Gemeindeverband mussten die Statuten des Gemeindeverbandes Orientierungsschule der Region Murten überarbeitet werden.

Die Delegierten des Gemeindeverbandes Orientierungsschule der Region Murten werden anlässlich der Delegiertenversammlung vom 17. November 2021 den Änderungen zustimmen und die Revision der Statuten genehmigen.

Damit diese revidierten Statuten in Kraft treten können, müssen sie den Verbandsgemeinden der Gemeindeversammlung bzw. in Murten dem Generalrat vorgelegt und zur Abstimmung gebracht werden.

Zu den Änderungen

Die wichtigsten Änderungen betreffen:

- Mitglieder (Art. 2)
- Organe des Verbandes (Art. 6)
- Befugnisse Delegiertenversammlung (Art. 10)
- Zusammensetzung Vorstand (Art. 13)
- Befugnisse Vorstand (Art. 14)
- Finanzkommission (Art. 18)
- Lastenverteilung (Art. 22)
- Finanzreferendum (Art. 24)
- Schlussbestimmungen (Art. 33 und 34)

Da der Generalrat inhaltlich zu den Artikeln keine Änderungsanträge stellen kann, ist die Statutenrevision als Ganzes zur Abstimmung zu bringen.

Antrag

Der Gemeinderat beantragt dem Generalrat, die Revision der Statuten des Gemeindeverbandes Orientierungsschule der Region Murten zu genehmigen.